

# DELIK HUKUM

## Patroli KRYD di Wilayah Hukum Polsek Kiarapedes

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID](http://PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID)

Jun 3, 2024 - 13:11



Purwakarta - Pada hari Minggu, 2 Juni 2024, pukul 22:40 WIB, Polsek Kiarapedes melaksanakan kegiatan patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) di wilayah hukumnya, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Iwan W., dengan didampingi oleh Aipda Kusman S., Kanit Reskrim Polsek Kiarapedes, dan Bripta Budi S., Bhabinkamtibmas setempat.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kiarapedes, terutama di malam hari. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas, seperti pencurian, perkelahian, dan gangguan keamanan lainnya yang kerap terjadi di malam hari.

Selama patroli, tim berkeliling di beberapa titik yang dianggap rawan, termasuk area perumahan, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Iwan W. berpesan kepada warga agar tetap waspada dan segera melapor jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. "Kami hadir di sini untuk memastikan keamanan dan ketertiban. Jangan ragu untuk melaporkan segala bentuk kejahatan kepada kami," ujar Aiptu Iwan W.

Aipda Kusman S. menambahkan, patroli KRYD ini juga merupakan upaya preventif untuk menekan angka kriminalitas di wilayah Kiarapedes. "Kami ingin menciptakan rasa aman bagi seluruh warga, khususnya di malam hari. Patroli ini akan terus kami tingkatkan untuk menjaga situasi tetap kondusif," katanya.

Bripka Budi S. juga memberikan himbauan kepada warga yang ditemui selama patroli agar selalu berhati-hati dan tidak lengah terhadap barang-barang berharga. "Pastikan rumah terkunci dengan baik dan simpan barang berharga di tempat yang aman. Kerjasama antara warga dan polisi sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman," tutur Bripka Budi S.

Selama patroli, tim juga berdialog dengan beberapa warga yang sedang berada di luar rumah. Mereka menyambut baik kehadiran polisi dan mengapresiasi upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli polisi di malam hari. Semoga kegiatan ini terus berlanjut," ujar salah seorang warga.

Patroli KRYD ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Kiarapedes untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menjaga situasi yang kondusif di wilayah hukumnya. Dengan adanya patroli rutin seperti ini, diharapkan angka kriminalitas dapat ditekan dan rasa aman di tengah masyarakat dapat terus terjaga.

Polsek Kiarapedes berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli dan kegiatan keamanan lainnya secara berkala. Hal ini sebagai bentuk tanggung jawab dalam melindungi dan melayani masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.